Liebe Brandenburger Schachfamilie,

die neue Saison hat begonnen und die ersten Mannschaftskampfergebnisse liegen vor. Es scheint eine interessante Spielzeit zu werden.

Auf dem Kongress des DSB wurde beschlossen, dass ab 01.07.2024 die 2.Bundesliga nur noch mit 2 Staffeln a 12 Mannschaften startet. Hierdurch ergeben sich einige Änderungen, die in der nächsten Saison zu Auf- und Abstiegsveränderungen führen. Hier sind nun die Landesspielleiter gefragt, Lösungen für die Oberligen zu finden, damit wir auch im Landesverband Regelungen treffen können. Auf jeden Fall wird es aus den Regionen Thüringen, Sachsen, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg dann nur noch einen Aufsteiger in die 2. Bundesliga geben. Wir als Präsidium hatten dagegen gestimmt, müssen jetzt aber die Entscheidung umsetzen.

In der spielfreien Zeit vom Dezember bis März, sofern die Spielbedingungen es zulassen, werden viele Kreis- und Landesmeisterschaften für die Jugendlichen und Erwachsenen ausgetragen. Bitte beteiligt Euch rege.

Bei der Landes-Einzelmeisterschaft hat bei den Männern Johannes Tschernatsch seinen Titel verteidigt. Bei den Frauen konnte Cordelia Koppe den Titel erringen. Herzlichen Glückwunsch. Im nächsten Jahr wird die LEM voraussichtlich wieder vom 28.-31.10.23 in Trebbin stattfinden. Danke an Fred Metzdorf für die Organisation.

Am 2.10.22 hatte ich neue Fide-Regeln veröffentlicht. Hierzu erhielt ich Nachfragen, ab wann diese gelten. Nach Rücksprache mit dem Bundesturnierdirektor Gregor Johann gilt das Electronic Board schon jetzt, alle anderen Regeln ab 01.01.2023.

Vom 06.-08. Januar findet wieder eine Vorrunde der DSAM in Potsdam statt. Eine Gelegenheit Spielpraxis für das nächste Jahr zu bekommen. Das Turnier wird von unseren Schachfreunden Sandra Schmidt und Gregor Johann organisiert. Wir wünschen dazu viel Kraft und Erfolg.

Leider hat uns Sabine Herrmann als Schulschachreferentin verlassen. Lieben Dank für Deine langjährige tolle Arbeit. Nun wird ein/e Nachfolger/in gesucht, damit wir hier weiter im Thema bleiben. Wer hat Interesse allein oder vielleicht zu zweit? Danke an Sabine, die sich für eine Einarbeitung bereitsteht.

Dieses heute in Kürze. Nun freue ich mich auf unseren Kongress am 19.11.22 mit Euch und unseren Gästen und vielen anregenden Gesprächen.

Michael Fuhr

Präsident des LSBB e.V.